

2 mil equipos Mexicolven en flota de PepsiCo



Con el objetivo de mejorar el nivel de productividad y hacer que la experiencia de conducción de sus operadores de entrega sea más cómoda y agradable, PepsiCo encargó a Mexicolven instalar 2 mil equipos VIESA i11 en sus unidades.

La instalación de enfriadores ecológicos se llevó a cabo en dos etapas. La primera duró tres meses y medio y concluyó con la instalación de mil 500 equipos VIESA i11 y la segunda cubrió el equipamiento de 500 unidades en dos meses y medio. Parte de este equipo fue instalado en la empresa Amher, a la que Mexicolven agradece su apoyo y confianza.

Nuestros especialistas trabajaron con la calidad que nos caracteriza, buscando "siempre dar la atención más profesional y concisa por el correcto uso e instalación del equipo que ahora proporciona comodidad y un ambiente agradable en la cabina de entrega PepsiCo", señaló Mexicolven.